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1) Domande e risposte saranno allegate al verbale, come si chiede fin d'ora? 

Risposta: 

Il fascicolo delle domande e risposte presentate dagli azionisti sarà disponibile nel verbale 

assembleare, che verrà messo a disposizione del pubblico - anche sul sito internet 

www.pirelli.com - entro trenta giorni dalla data dell’Assemblea. Le risposte sono anche 

pubblicate prima dell’Assemblea nei termini indicati nell’avviso di convocazione. 

2) A chi sono stati versati i 500 mila euro destinati a favore dei rifugiati ucraini? 

Risposta: 

I 500.000 euro destinati ai rifugiati ucraini sono stati così versati: 

- 150.000 euro in favore di UNHCR; 

- 150.000 euro in favore di Croce Rossa Italiana, a supporto della costruzione di una 

base operativa avanzata al  confine con l’Ucraina, a Suceava, in Romania; 

- 200.000 euro a favore di Caritas Ambrosiana, per attività a sostegno diretto delle 

accoglienze dei profughi ucraini in Italia. 

3) L'AD dott. Tronchetti Provera ha dato aiuti personali agli ucraini? 

Risposta:  

La domanda non è pertinente alle materie poste all’ordine del giorno dell’adunanza 

assembleare. 

4) Il gruppo Pirelli condanna l'invasione russa? 

Risposta: 

Fin da subito Pirelli si è dichiarata contraria a questa guerra, condannando le azioni 

intraprese dalla Russia ai danni dell’Ucraina e ha supportato la popolazione ucraina con 

una donazione di 500.000 euro e promuovendo una raccolta fondi tra i dipendenti. 

5) Perché non abbiamo fornito anche un aiuto diretto all'Ucraina, che ha tanto 

bisogno di finanziamenti? 

Risposta: 

Vedasi risposta domanda 2. 

6) Il gruppo ha valutato l'impatto di un'eventuale guerra nei confronti di Taiwan, per 

mano della Cina? 

Risposta: 

La domanda non è pertinente rispetto all’ordine del giorno. 

Con specifico riferimento ai fattori di rischio e incertezza si rinvia alla specifica sezione del 

fascicolo dell’Annual Report 2022. 
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7) Che rapporti di gruppo vi sono con il gruppo Stmicroelectronics? 

Risposta: 

Nell'ambito della generale tutela delle relazioni commerciali di fornitura, la Società non 

condivide tali tipologie di informazioni. 

8) Il dott. Tronchetti Provera si è mai impegnato coi cinesi a non richiedere il 

golden power? 

Risposta: 

L’applicazione della normativa Golden Power prescinde da qualsiasi accordo pattizio.  

Sono disponibili sul sito internet della Società nella sezione “Governance- Patti 

Parasociali” gli estratti ex art 130 del Regolamento Emittenti degli accordi tra azionisti 

attualmente in vigore. 

9) Ufficialmente quando l'abbiamo chiesto e perché? 

Risposta: 

Il procedimento è stato instaurato ai sensi della normativa Golden Power dinanzi alla 

Presidenza del Consiglio dei Ministri a seguito della notifica, in data 6 marzo 2023, 

dell’azionista indiretto China National Tire & Rubber Co., Ltd del rinnovo del patto 

parasociale sottoscritto in data 16 maggio 2022 da, fra gli altri, l’azionista notificante, 

Marco Polo International Italy S.r.l., Camfin S.p.A. e Marco Tronchetti Provera & C. S.p.A..  

La notifica è stata effettuata in ottemperanza a quanto prescritto dalla norma di legge.  

10)  Qualora la successiva assemblea si svolgesse dopo il 31 luglio, ciò 

costringerebbe la società a far partecipare anche gli azionisti di minoranza? 

Risposta: 

Come reso noto al mercato in data 20 giugno 2023, il Consiglio di Amministrazione della 

Società, riunitosi nella medesima data, ha deliberato di convocare una nuova Assemblea 

dei soci in data 31 luglio 2023 per il rinnovo del Consiglio di Amministrazione di Pirelli e 

deliberazioni connesse, alla luce della emessa decisione conclusiva del Procedimento 

Golden Power, per potere tempestivamente addivenire alla nomina del nuovo Consiglio di 

Amministrazione al fine di evitare il protrarsi della proroga del Consiglio oltre i termini 

strettamente necessari per la convocazione di una nuova Assemblea. 

Gli aventi diritto, indipendentemente dall’entità della partecipazione detenuta, potranno 

tutti partecipare a detta Assemblea tramite il conferimento di delega di voto al 

Rappresentante Designato. 

11)  Sensori Cyber. Siamo solo noi ad avere tale tecnologia? Quando si presume che 

potrà essere applicata? Quali ricavi se ne prevedono? I cinesi hanno provato a 

copiarla? 
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Risposta: 

La domanda non è pertinente con gli argomenti all’ordine del giorno. 

12)  E' vero che il dott. Tronchetti Provera, durante una recente audizione del 6 

giugno scorso svoltasi presso la Presidenza del Consiglio, ha dichiarato che "I 

cinesi sono pericolosi"? Perché il Presidente ha cambiato idea rispetto al 2015, 

quando li ha fatti entrare nel gruppo tramite Chemchina, con il 37%?  

Risposta: 

La domanda non è pertinente con gli argomenti all’ordine del giorno. 

Da quanto appreso da notizie pubbliche, il dott. Tronchetti Provera ha partecipato in 

audizione il 6 giugno scorso in rappresentanza dell’azionista Camfin S.p.A. in quanto 

Presidente ed Amministratore delegato di detta società.  

Pirelli non ha evidenza di quanto rappresentato nel corso dell’audizione che è strettamente 

riservato. 

13)  E' vero che secondo il dott. Tronchetti Provera, il Partito Comunista Cinese è 

una minaccia per Pirelli? In cosa consiste tale minaccia esattamente? 

Risposta: 

Il dott. Marco Tronchetti Provera non ha mai reso dichiarazioni di questa natura. 

14)  E' prevedibile che i cinesi usciranno dal gruppo vista l'introduzione del golden 

power? 

Risposta: 

Il provvedimento del Presidente del Consiglio dei Ministri dello scorso 16 giugno 2023 non 

ha previsto l’imposizione di alcuna prescrizione riguardo la dismissione della 

partecipazione detenuta dall’azionista Marco Polo International Italy s.r.l.. 

Pirelli non è a conoscenza dei progetti relativi alla partecipazione detenuta dall’azionista 

Marco Polo International Italy S.r.l.. Per approfondimenti sul provvedimento Golden Power 

si rimanda al comunicato stampa emesso dalla Società il 18 giugno scorso. 

15)  E' vero che vi sono società quotate interessate a entrare nel capitale di Pirelli? 

Quali?  

Risposta: 

La società non ha alcuna evidenza di tali circostanze. Tra gli investitori della Società vi 

possono essere anche società quotate in mercati regolamentati. Le partecipazioni rilevanti 

detenute nella Società ai sensi della vigente normativa sono comunicate a Consob - che li 

diffonde al pubblico - e rese note anche nei verbali assembleari.
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16) Percentualmente quanto operiamo nel mercato cinese? Potrebbe esserci 

pregiudicato dall'uscita dei cinesi? 

Risposta: 

Come riportato nell’Annual Report, la regione Apac nel 2022 rappresenta il 16.5% dei 

nostri ricavi principalmente generati in Cina. 

Le disposizioni del governo in materia di Golden Power non prevedono alcun obbligo di 

uscita o di riduzione della partecipazione di CNRC nel capitale di Pirelli. 

17)  Perché Wang Feng non è in possesso dei requisiti d'indipendenza previsti dalla 

normativa? 

Risposta: 

La normativa applicabile ai fini dell’individuazione dei requisiti di indipendenza dei 

componenti il Consiglio di Amministrazione consiste nel combinato disposto degli artt. 147-

ter, comma 4 e 148, comma 3 del d.lgs. 24 febbraio 1998, n. 58 (“TUF”), nonchè nell’art. 2 

del Codice di Corporate Governance, approvato dal Comitato Italiano di Corporate 

Governance nel gennaio 2020 ed entrato in vigore l’1 gennaio 2021. In particolare, l’art. 2 

Raccomandazione 7, lett. b) del Codice di Corporate Governance prescrive tra le 

circostanze che compromettono l’indipendenza di un amministratore, inter alia, l’essere o 

essere stato nei precedenti 3 esercizi, un amministratore esecutivo o un dipendente di un 

azionista significativo della società. In particolare, come risulta dal curriculm vitae del 

consigliere Wang Feng, presente sull’apposita sezione del sito, egli è presidente del 

Consiglio di Amministrazione di China National Tire & Rubber Co., Ltd., società che 

controlla indirettamente Marco Polo International Italy S.r.l., che detiene il 37,01% del 

capitale sociale di Pirelli & C. S.p.A.. 

18)  Secondo il Collegio Sindacale, nel 2022 vi sono state operazioni con parti 

correlate con società sia interne che esterne al gruppo Pirelli. Quelle interne al 

gruppo sarebbero state fatte a vantaggio del gruppo medesimo, però il Collegio 

sembra nulla dire riguardo a quelle esterne. Dunque le operazioni con parti 

correlate con società esterne al gruppo, quali svantaggi avrebbero rappresentato 

per il gruppo? Ci dite quali siano queste ultime e a chi facciano capo?  

Risposta: 

Si rinvia a quanto dettagliatamente riportato nell’Annual Report 2022, paragrafo “Rapporti 

con Altre Parti Correlate”. 

19)  Per la celebrazione dei 150 anni perché non avete invitato anche i piccoli 

azionisti? Non li ritenete all'altezza o più semplicemente agite spontaneamente 

come non esistessero? Non trovate strana la forma di engagement posta in 

essere dal gruppo? 

Risposta: 
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Anche alla luce delle limitazioni legate alla pandemia Covid, l’evento per la celebrazione 

dei 150 anni di Pirelli è stato destinato principalmente a una rappresentanza dei media, 

delle istituzioni e dei dipendenti. Pirelli ha comunque offerto a tutti gli stakeholders del 

gruppo la possibilità di seguire le celebrazioni dell’evento sul sito internet e sul canale 

Youtube della società. 

In aggiunta, per celebrare i 150 anni Pirelli ha privilegiato l’utilizzo del web per raggiungere 

tutti gli stakeholder in tutto il mondo: dallo spot pubblicitario, alla grafic novel, al podcast, al 

webcasting dell’evento al Piccolo di Milano che ha aperto le celebrazioni. 

Pirelli non discrimina tra categorie di azionisti ma promuove un dialogo aperto con tutti. Il 

sito web è costantemente aggiornato con tutte le informazioni riguardanti la strategia, 

l’evoluzione del business e dei risultati. Le conference call trimestrali con il management 

possono essere seguite anche in lingua italiana e l’ufficio Investor Relations è a 

disposizione per tutti gli investitori. 

20)  Quale ammontare di tasse il gruppo ha pagato in Russia complessivamente nel 

2022 e perché non si teme che finanzino la guerra in atto nei confronti 

dell'Ucraina? 

Risposta:  

Per quanto riguarda le imposte pagate dal Gruppo in Russia nel corso del 2022, si veda la 

nota n. 38 “Imposte” all’interno dell’Annual Report 2022.

21)  A quanto ammontano complessivamente le consulenze di gruppo? 

Risposta:  

Come riportato nell’Annual Report 2022 nella sezione del Bilancio Consolidato nota 33 

“Altri costi”, l’importo complessivo delle consulenze è pari a circa euro 58 milioni. 

22)  Quale ammontare di consulenze è stato dato a società facenti capo a consiglieri 

d'amministrazione del gruppo? 

Risposta: 

Non sussistono contratti di consulenza. 

23)  Quale ammontare complessivo di rimborsi spese hanno ricevuto i consiglieri 

d'amministrazione di gruppo?  

Risposta: 

Ai consiglieri spetta il rimborso delle spese sostenute per ragioni d’ufficio. Per maggiori 

dettagli si rinvia alla Relazione sulla Politica in materia di Remunerazione 2023 contenuta 

nel fascicolo dell’Annual Report 2022. 

Per ragioni di riservatezza, la Società non fornisce ulteriori approfondimenti in merito. 

24)  Forniamo alloggio a consiglieri d'amministrazione di gruppo? 
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Risposta: 

Vedasi risposta alla domanda 23. 

25)  Giovanni Tronchetti Provera quale ruolo ha all'interno del Gruppo, oltre a quello 

di consigliere? 

Risposta:  

Il dott. Giovanni Tronchetti Provera ricopre i ruoli di Senior Vice President Prestige & 

Motorsport e Senior Vice President Sustainability and Future Mobility, oltre a quello di 

Consigliere.

26)  A quanto ammontano complessivamente le spese effettuate dal dott. Luca 

Bruno? 

Risposta: 

La domanda non è pertinente rispetto all’ordine del giorno. 

27)  E quelle dei dirigenti con responsabilità strategiche? 

Risposta: 

La domanda non è pertinente rispetto all’ordine del giorno. 

28)  Quali sono i rapporti di consulenza con amministratori qualificati come non 

indipendenti? Come si chiamano i consiglieri di gruppo consulenti del 

medesimo? Per quale ammontare? 

Risposta: 

Vedasi risposta alla domanda 22. 

29)  Qual è il budget del Presidente, dell'AD, del dott. Bruno e del dott. Bocchio? 

Risposta: 

La domanda non è pertinente rispetto all’ordine del giorno. 

30)  Quanti sono i parenti di consiglieri d'amministrazione di gruppo, che lavorano in 

esso e/o per esso? 

Risposta: 

La società non fornisce informazioni che interessano la tutela della privacy delle persone. 

31)  Quanti sono stati i casi di molestie sessuali all'interno del gruppo? Come sono 

stati risolti? 
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Risposta: 

La domanda non è pertinente rispetto all’ordine del giorno. 

32)  Come si chiama la segretaria del dott. Tronchetti Provera? 

Risposta: 

La società non fornisce informazioni che interessano la tutela della privacy delle persone. 

33)  Qual è il budget del dirigente preposto dott. Bocchio? 

Risposta: 

La domanda non è pertinente rispetto all’ordine del giorno. 

34)  A quanto ammontano le spese del Collegio Sindacale? Che tipo di consulenze 

ha richiesto e a chi e per cosa? 

Risposta: 

Le spese afferenti il Collegio Sindacale – oltre agli emolumenti definiti dall’Assemblea – si 

riferiscono prevalentemente alle spese viaggio e alloggio sostenute per prendere parte alle 

riunioni degli organi sociali. Il Collegio può inoltre richiedere consulenze o pareri inerenti il 

proprio mandato con oneri a carico della Società. Per ogni ulteriore informazione si fa 

rinvio alla relazione all’Assemblea predisposta dal Collegio Sindacale. 

35)  Perché non pubblicate in bilancio i nomi dei dirigenti con responsabilità 

strategiche, rinviando al sito? Tra costoro vi sono parenti del Vice Presidente? 

Risposta: 

In linea con la normativa vigente, i compensi riconosciuti ai Dirigenti con Responsabilità 

Strategica sono indicati nella Relazione sui Compensi Corrisposti nel 2022 in forma 

aggregata ad eccezione del Direttore Generale Operations per il quale è fornito analogo 

dettaglio a quello degli Amministratori. Si segnala che nel novero dei dirigenti con 

responsabilità strategica non figurano soggetti legati da vincolo di parentela al Vice 

Presidente Esecutivo e Amministratore Delegato. 

36)  Perché il figlio del Vice Presidente, Giovanni Tronchetti Provera, percepisce 

oltre 800.000 euro, con una sproporzione enorme rispetto a tutti gli altri 

consiglieri, i quali nel migliore dei casi arrivano a 200000 (Marisa Pappalardo)? 

Risposta: 

Il Consigliere Giovanni Tronchetti Provera, oltre a percepire gli emolumenti in qualità di 

componente del Consiglio di Amministrazione e del Comitato Nomine e Successioni, 

riveste altresì il ruolo di Senior Vice President Prestige & Motorsport e Senior Vice 

President Sustainability and Future Mobility, pertanto, in qualità di Senior Manager del 

gruppo, è beneficiario di un pacchetto retributivo conforme alla Politica di Remunerazione.
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37)  Nel 2022 il dott. Tronchetti Provera, vice presidente, ha guadagnato circa 20 

milioni di euro? Ci spiegate come sia arrivato a tale cifra? Che tipo d'incentivi e 

bonus egli ha percepito esattamente, per un importo di oltre 17 milioni? 

Risposta: 

Per quanto riguarda la composizione della remunerazione del Vice Presidente Esecutivo 

ed Amministratore Delegato si rimanda alla Relazione sulla politica di remunerazione e sui 

compensi corrisposti per l’esercizio 2022 contenuta nell’Annual Report 2022.

38)  Ci dettagliate i bonus e altri incentivi del consigliere Giovanni Tronchetti, per un 

importo di 541000 euro? 

Risposta:  

Per quanto riguarda la composizione della remunerazione del dott. Giovanni Tronchetti 

Provera si rimanda alla Relazione sulla politica di remunerazione e sui compensi 

corrisposti per l’esercizio 2022 contenuta nell’Annual Report 2022. 

39)  Perché il dott. Bruno ha lasciato il gruppo, visto che avrebbe dovuto essere il 

nuovo amministratore delegato di Pirelli? 

Risposta: 

Il dott. Bruno, come dal medesimo comunicato al mercato, ha deciso di lasciare il Gruppo 

Pirelli al termine del mandato, al fine di intraprendere un nuovo percorso imprenditoriale di 

carattere personale. 

40)  Attualmente il dott. Casaluci, futuro ad, che ruolo occupa in Pirelli? 

Risposta: 

Attualmente, l’ing. Andrea Casaluci ricopre il ruolo di Direttore Generale Operations del 

Gruppo Pirelli. 


